

Bonjour et bienvenue à Saint-Merri.

Bienvenue à vous, les habitués de cette célébration du Centre pastoral Halles-Beaubourg, et bienvenue à vous, amis de passage.

Aujourd'hui est un jour particulier. Jean-François Petit, religieux assomptionniste, qui a partagé la vie de notre communauté pendant la période de son diaconat, a été ordonné prêtre hier, et il a souhaité célébrer sa première eucharistie parmi nous aujourd'hui.

On m'a demandé de faire les présentations :

- à ma droite, la famille religieuse de Jean-François, les Augustins de l'Assomption, qu'on appelle aussi « Assomptionnistes ». Fondée en 1850, la congrégation est aujourd'hui présente sur les cinq continents. Les Assomptionnistes, qui sont disciples de Saint Augustin, vivent en communauté au coeur de la société, et s'impliquent dans des domaines très variés, notamment l'enseignement, la vie en paroisse et les médias, à travers le groupe Bayard.
- à ma gauche, forcément, le Centre pastoral Halles-Beaubourg, créé en 1975 sous l'impulsion du cardinal Marty, avec pour mission d'inventer des modes nouveaux pour l'Eglise de demain. C'est ce qu'essaient de faire une vingtaine de groupes formant le CPHB, en étant attentifs et réactifs aux problèmes de notre époque, et en célébrant le Christ ressuscité dans l'esprit de Vatican II.

La communauté vit sous le mode de la coresponsabilité, notamment entre les prêtres et les laïcs. Je dois d'ailleurs une explication aux nombreux prêtres qui sont parmi nous aujourd'hui.

Traditionnellement, on ne pratique pas la concélébration à Saint-Merri ; nous considérons que c'est la communauté toute entière qui célèbre à travers le prêtre. Cependant, aujourd'hui, pour signifier son enracinement dans notre communauté et dans sa famille religieuse, Jean-François aura à ses côtés Nicolas Guérin, prêtre responsable, pour quelques semaines encore au CPHB, et Jacques Nieuviarts, assomptionniste et supérieur de la communauté de la rue François 1er, à laquelle appartient Jean-François.

Laurent